

江津市中学校3年生職場体験学習を終えて

10月15日（水）～17日（金）の三日間、江津市中学校3年生職場体験で3名の中学生の皆さんに「学校の先生体験」をしていただきました。最終日の本日は、昨日から作成された学習指導案に基づき、模擬授業と研究協議を実施しました。研究協議では、授業で生徒役となった江津市教育委員会の先生、在籍中学校の先生方、当校の教職員の全てからとても素晴らしい授業であったという感想がたくさん聞かれました。

研究協議の後、当校のホームページで3日間の感想を紹介したいとお願いしたところ次のような素敵な感想文をあつという間に書いてくれました。修正する箇所もなく、さすがに優秀な先生方（職場体験中学生）でした。

皆さんの未来は輝いています。これからいろいろなことに挑戦され、もしよければ島根県で素敵な先生になっていただけると嬉しいです。その時は授業をまた参観させてください。三日間、お疲れ様でした。

A先生（職場体験中学生）の感想文

この3日間の職場体験ではとてもいい経験をさせていただきました。その中でも、模擬授業という特別な経験をさせていただきました。各教科の担当の先生方にアドバイスをもらったり困っているときに助けてもらったりとたくさんお世話になりました。本番では緊張しながらも全体を見る、聞こえやすい声でしゃべるということを意識して頑張りました。またこの職場体験で先生方の大変さを少しでも理解することが目標でしたが、体験したのは、ほんの1部でしたがそれだけでも想像以上に大変だということが分かりました。さらに先生という職にもっと興味を持つことができたので、これから一生懸命、勉強を頑張ろうと思います。

今回は貴重な経験をさせていただきありがとうございました。



B先生（職場体験中学生）の感想文

私はこの職場体験での模擬授業の準備や実際に授業を行い、先生への見方が大きく変わりました。人に教えるというのは難しく、頭では理解しているのに、いざ教えるとなったら言葉が出てこない、どうやって説明すればいいのかわからないということが模擬授業をする点で多くありました。それを普段、毎日、簡単そうにやってのける先生方はすごいのだと改めて思いました。今、「先生」は深刻な人手不足です。その理由はこの仕事の大変さにあるのでしょうか。しかし、この仕事はAIには絶対できないもので、多くのやりがいがあります。

だからこそ、今、私たちにできることを探しながら生活していきたいです。
本当に三日間ありがとうございました。



C先生（職場体験中学生）の感想文

今回、三日間の職場体験をさせていただいたやはり模擬授業が一番楽しかったし、たくさんのこと学ぶことが出来ました。模擬授業をする前は絶対喋れないし無理と思っていたけど、実際授業をしてみると自分の好きなことをみんなの前で話すことはとても楽しいことでやりがいのあることだと気付きました。それと同時に、準備はとても大変なことだと感じました。今回は15分間の模擬授業をさせていただきましたが、準備はパワーポイントを制作したり、流れを考えたり、どのように聞いている人を巻き込もうか考えたり。たった15分間の授業をするためにこんなに準備が必要なのかとびっくりしました。いつも何気なく聞いていた授業の裏にこんな大変さがあることが分かり、改めて先生方を尊敬します。

今回の職場体験では自分が苦手だったことをほめてもらったり、改善点を教えてもらったりすることで、少しでも克服に近づけたのではないかと思います。そして自分の好きを仕事に変えられる教師という職業にもっと関心を持つことが出来ました。三日間、お忙しい中ありがとうございました。

